

CARTAS

Juegos Olímpicos y paridad

Los Juegos Olímpicos de París 2024 serán los primeros en alcanzar la paridad de participación entre hombres y mujeres. Este logro histórico es testimonio de la perseverancia y el esfuerzo continuo de las mujeres para posicionarse y ganar visibilidad en el ámbito deportivo. Cabe recordar que fue en esta misma ciudad, en el 1900, cuando pudieron participar por primera vez en este evento mundial, representando apenas un 2,2% del total de deportistas.

Este avance no solo refleja la transformación de una sociedad que ha incrementado progresivamente su compromiso con la paridad, sino que también sirve como un poderoso recordatorio de que el deporte abarca aspectos físicos, mentales, sociales y culturales capaces de impulsar cambios profundos a lo largo del tiempo.

Las Olimpiadas de París serán un paso hacia un futuro donde la posibilidad de que las mujeres compitan en esta y otras áreas fundamentales de nuestra sociedad no sea una excepción, sino la norma. En ese camino, debemos tener en cuenta que el verdadero triunfo no está solo en el podio, sino en el avance hacia un mundo más justo para todos.

Pamela Carvallo Semler
Académica Psicología
Universidad Autónoma de Chile